

# *Un fonctionnaire grec affirme au Venezuela que le néo-libéralisme a ruiné ce pays européen*

---



Caracas, 31 juillet (RHC- PL)- Le secrétaire général des Relations Économiques et de Coopération du ministère grec des Affaires étrangères, *Giorgos Tsipras*, a affirmé à Caracas que l'application de politiques néo-libérales a ruiné l'économie et le peuple de ce pays européen.

Le fonctionnaire grec a signalé que le gouvernement d'Athènes lutte actuellement pour maintenir les droits sociaux face aux pressions de la Commission Européenne , la Banque Centrale Européenne et le Fonds Monétaire International pour le paiement de la dette externe.

Giorgos Tsipras s'est aussi réuni avec la ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, pour aborder des thèmes de coopération énergétique entre les deux pays.



**Radio Habana Cuba**